

# Afilia Morena a 250 mil personas en el Estado de México

Emprenderá dirigencia estatal una gira de trabajo por cuatro regiones estratégicas del territorio mexiquense

**ALMA RODRÍGUEZ**

**Toluca, Méx.-** A dos meses de emprender su proceso de afiliación y credencialización a nivel nacional, Morena ha logrado afiliar a 250 mil mexiquenses, lo que representa un avance del 12.5% de su meta que es incorporar a 2 millones de personas en el Estado de México.

Para impulsar la afiliación y mostrar un respaldo a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo y a la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, el Comité Ejecutivo Estatal de Morena anunció el inicio de una gira de trabajo en próximos días, a través de la cual recorrerán cuatro regiones estratégicas: Toluca, el municipio de Atlacomulco, Ciudad Nezahualcóyotl y Naucalpan.

Dentro de estas giras se llevarán a cabo asambleas informativas para fortalecer la estructura política y territorial del partido, promover un espacio de diálogo y acción política en torno a temas clave para el fortalecimiento de su organización.

Además invitarán a quienes ostentan cargos de representación popular, a firmar un decálogo que sintetice los compromisos, principios y también los valores inmersos en el estatuto del partido.

“Con este recorrido Morena en el Estado de México reafirmamos el compromiso con el Segundo Piso de la Cuarta Transformación y la con-



FOTOS: JORGE ALVARADO, EL UNIVERSAL

Estas giras organizarán encuentros informativos para consolidar la estructura política y territorial del partido.



Morenistas firmarán un decálogo que resume los valores del partido.

solidación de una estructura de organización sólida y unida orientada a atender las necesidades y aspiraciones de todos los ciudadanos”, señaló la dirigente estatal, Luz Ma. Hernández Bermúdez.

Se aseguró que la dirigencia estatal le apostará más a un trabajo de territorio sustentado en la transparencia, informando de manera pre-

cisa las acciones que toma el Comité Directivo Estatal en los trabajos de organización y de unidad en la entidad mexiquense.

La dirigente estatal de Morena se refirió al Operativo Atarraya.

“El que nada debe, nada teme”, puntualizó la dirigente.

Aseguró que por años se ha vivido en la comodidad de la información

**12.5%**

**AVANCE**

de Morena en su meta de afiliar a 2 millones de personas en el Edomex.

y la normatividad en la que no pasaba nada, de ahí que operativos de seguridad como este sean incómodos para algunas personas.

“Nos solidarizamos con todos los que están pasando malos momentos, pero si están dentro de lo que es la ley, seguramente serán asistidos por la razón en esos temas.

“Hago un exhorto a cuidar estos procesos por parte de las instituciones, pero también a la ciudadanía para cuidar el procedimiento de su actividad económica”, fomentando responsabilidad dijo. ●

## Realizará Morena gira por cuatro regiones

**SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ**

Al informar que próximamente cambiarán de sede en el Estado de México, la presidenta del Comité Ejecutivo de Morena, Luz María Hernández Bermúdez, informó que esperan llegar a 2 millones de afiliados, manteniendo una coordinación estrecha con la Secretaría de Seguridad estatal para la realización de estos trabajos.

Durante una conferencia de prensa, la presidenta estatal de Morena también indicó que su propósito es respaldar el Gobierno de Delfina Gómez y fortalecer la campaña de afiliación "casa por casa", para lo cual, se realizará una gira por cua-

tro regiones estratégicas de la entidad: Toluca, Atlacomulco, Nezahualcóyotl y Naucalpan, ya que actualmente cuentan con más de 250 mil afiliados.

Acompañada por integrantes del Comité Directivo Estatal de este partido, como el secretario general Adán Gordo, Hernández Bermúdez aseguró que llevarán a cabo en el corto plazo diversas acciones en la entidad mexiquense, con el propósito de darle continuidad a su trabajo político y territorial.

"Estamos coadyuvando con este gran ejército de ciudadanos y ciudadanas que desean seguir consolidando la cuarta transformación. Por ende, seguiremos trabajando de la mano con nuestra presi-

denta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo y con nuestra gobernadora, Delfina Gómez", señaló.

En los próximos días, dijo, Morena dará inicio con una gira de trabajo por cuatro regiones muy importantes de la entidad, con el propósito de efectuar asambleas informativas para fortalecer la estructura del partido, privilegiando el diálogo y acción política en torno a temas claves para el fortalecimiento de esta organización política.

Agregó que durante esta gira abordarán puntos fundamentales, entre los que se encuentran: apoyo a la presidenta de México, reconociendo su liderazgo y las políticas impulsadas para la transformación y el progreso del país, así como la entidad; respaldo a la gobernadora, destacando el impulso a las iniciativas que benefician a todos los mexiquenses y la firma de un decálogo por parte de los servidores públicos que forman parte de Morena.